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(I lavori in iziano alle ore 14.35 con l'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  im me diata  n . 1964 pre se n tata  da Migh e tti , ine re n te  a 

"Misur e d i  tu t ela  p er  i  p en d ola r i  d el la  l in ea  Ast i -Acq u i  Ter m e" 

 

 

P RESIDENTE 

 

Esaminiamo l'in ter rogazione a  r isposta  immedia ta  n . 1964. 

La  parola  a l Consigliere Mighet t i per  l'illust razione. 

 

 

MIGHETTI P aolo  

 

Grazie, Presidente. 

È quest ione propr io degli u lt imi giorn i la  not izia  che pur t roppo abbiamo appreso non da  

font i ufficia li, bensì da un  comunica to della  AFP (Associazione Ferrovie Piemontesi) su lla  

ch iusura di par te della  linea  fer roviar ia  Ast i-Acqui Terme. 

 

 

P RESIDENTE  

 

Prego di fa re silenzio, perché a lt r iment i il Consigliere Mighet t i non r iesce a  proseguire 

nell'illust razione dell'inter rogazione. 

 

 

MIGHETTI P aolo  

 

Questa  not izia , che pur t roppo abbiamo appreso da  una  testa ta  online e non da  font i 

ufficia li, ci dice che, sostanzia lmente dal mese di apr ile a l mese di set tembre, ci sa rà  una  

ch iusura  di par te della  linea , con  sost ituzione su  un  t ra t to della  linea fer roviar ia  con  servizio 

sost itu t ivo autobus per  lavor i di consolidamento della  ga ller ia  di Alice Bel Colle. 

Ebbene, da  un  lato, c'è il r ammar ico di r icevere queste informazioni da  un  organismo 

che, peralt ro, ha  un  ruolo importante nel por ta re istanze relat ive a i problemi del t raspor to 

pubblico, però appunto non in  forma ufficia le, e da ll'a lt ro… 

 

 

P RESIDENTE  

 

Direi che è tollerabile, però. 

 

 

MIGHETTI P aolo  

 

No. 
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P RESIDENTE  

 

Abbiamo evident i differenze di vedute, però credo che in  queste condizioni sia  possibile 

par la re: la  ascolt iamo. 

 

 

MIGHETTI P aolo  

 

Io devo dire due cose. Devo dire che le barcacce non possono venire qui ad ascolta re i 

question  tim e…  

 

 

P RESIDENTE  

 

Consigliere Mighet t i, ho perfet tamente ch iaro quello che lei sta  dicendo e cerco di 

rendermi par te diligente nel garant ire le condizioni che  le consentano di par la re a ll'Aula  e di 

essere ascolta to. Ritengo però che le condizioni ci siano, per  cu i la  inviterei a  concludere 

l'illust razione. 

Grazie. 

 

 

MIGHETTI P aolo  

 

La  quest ione è sostanzia lmente questa: da  un  la to, chiediamo se ci sia  la  possib ilit à  di 

sopper ire a  questo disservizio con  delle agevolazioni t a r iffa r ie per  i pendolar i che dovranno 

soppor tare t a le disservizio per  molt i mesi in  quest 'anno. Dall'a lt ro la to, poniamo un problema 

di na tura  pret tamente tecnica : come già  solleva to da  AFP, l'interruzione della  ga ller ia  di Alice 

Bel Colle permet terebbe l'a r r ivo del t reno fino a  Mombaruzzo e l'in terscambio t ra  au tobus e 

t reno in  questa  stazione. La  proposta  a r r iva ta  è invece quella  di fa re l'in terscambio a  Nizza 

Monfer ra to. 

Sinceramente non ca piamo questa  scelta , anche se da ll'Associazione pendolar i dalla  

Valle Belbo stamatt ina  è giunta  una  comunicazione che r iguarda propr io il fa t to che i 

pendolar i di Nizza non debbano fare l'in terscambio, ma possano avere un  solo mezzo di 

t raspor to. Non la  ca piamo per  un  semplice fat to: perché, cont i a lla  mano, facendo un  rapido 

ca lcolo con i da t i che ar r ivano da l sito di Trenita lia  e da ViaMichelin  (il famoso motore di 

r icerca), si ha una  differenza  sostanzia le di dieci minut i nel t ragit to, a t t raversando da u n  lato 

tu t te queste bellissime colline con  un  autobus o, dall'a lt ro, percor rendole in  par te con  un 

autobus e in par te con il t reno. 

Forse non si va lu ta  il disagio che si ha  nel percor rere quest i t ragit t i con  dei mezzi molto 

ingombrant i e molto pesant i, che a r rancano sulle colline e che sicuramente non generano un  

servizio dignitoso per  i pendolar i che viaggiano su ll'in tera  linea. 

Per  questo ch iediamo all'Assessore che siano va lu ta t i, da  una  par te, il la to economico-

ta r iffa r io e, da ll'a lt ro, la  proposta  AFP sulla  var iazione dell'interscambio t ra  servizio 

sost itu t ivo e t reno. 

 

 

P RESIDENTE  

 

La  parola  a ll'Assessore Balocco per  la  r isposta . 
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BALOCCO Fran ce sco, Assessore ai trasporti 

 

Grazie, Presidente. Mi scuso con  il Consigliere, perché ero sta to un  po' disa t ten to 

a ll'in izio. 

La  t ra t ta , per  mot ivi di lavor i important i, ver rà  ch iusa  da l 1° apr ile a l 7 ot tobre - la  

scelta  della  data  di par tenza  mi pare un  po' discut ibile, ma tan t 'è - e ciò è dovuto a lla  

rea lizzazione di important i in tervent i di manutenzione  st raordinar ia  nella  ga ller ia  di Alice Bel 

Colle, situata  t ra  Nizza  e Acqui. I lavor i previst i rendono necessar ia  l'in terruzione della  

circolazione dei t ren i nella  ga ller ia . 

Nello stesso per iodo, ver ranno eseguit i a lt r i intervent i complementar i di manutenz ione 

delle opere d'a r te anche nella  t rat ta  Nizza -Mombaruzzo e la  sistemazione dei marciapiedi 

della  stazione di Mombaruzzo. 

Per  questo mot ivo, ma anche per  permet tere una  migliore gest ione del complesso 

cant iere della  ga ller ia  di Alice Bel Colle, il servizio fer roviar io sarà  sost itu ito su lla  t ra t ta  t ra  

Nizza  e Acqui, e non solo su lla  t rat ta  Mombaruzzo e Acqui. Questa  è la  spiegazione che mi 

viene da ta  da ll'Agenzia ; mi pare ch iara, poi ovviamente tu t to può essere u lter iormente 

approfondito. 

Per  quanto r iguarda  la  quest ione ta r iffar ia , apprendo adesso che non sono previste 

r iduzioni del costo del bigliet to dell'abbonamento. Mi impegno a  ver ificare la  possibilit à  con 

Trenita lia  che ci sia  un qualche possibile in tervento in  questo senso. È pur  vero che, per  quel  

che so io, finora  quando sono previst i in tervent i di lavor i anche piu t tosto lunghi come in  

questo caso e la  sost ituzione con  il bus, che inevitabilmente significa  tempi di percor renza più 

lunghi, normalmente non vi sono state r iduzioni t a r iffa r ie. Però te ntar  non nuoce e una  pr ima 

volta  può sempre esserci. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.51 la Presidente d ich iara esaurita la trattazione 

delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 15.59) 

 

 


